

## PEMILIHAN PRESIDEN FILIPINA 2022

Walikota Kota Manila Francisco "Isko Moreno" Domagoso, mantan Menteri Pertahanan Norberto Gonzales dan Senator Panfilo Lacson, calon presiden pilpres Filipina 2022, memegang salinan kesepakatan bersama yang ditandatangani pada konferensi pers di Semenanjung Manila, Kota Makati, Metro Manila, Filipina, Minggu (17/4).

IDN/ANTARA



# Presiden Ukraina Tuduh Pasukan Rusia Bangun Ruang Penyiksaan

Bantuan kemanusiaan dicuri sehingga menciptakan kelaparan.

**LVIIV (IM)** - Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy mengatakan pasukan Rusia melakukan penyiksaan dan penculikan di selatan Ukraina. Ia mendesak masyarakat internasional untuk merespons kekejaman tersebut.

"Ruang penyiksaan dibangun di sana, mereka menculik perwakilan pemerintah lokal dan siapa pun yang dipandang masyarakat lokal," kata Zelenskyy dalam pidato rutinnya, Senin (18/4).

Zelenskyy juga mengatakan bantuan kemanusiaan dicuri sehingga menciptakan kelaparan. Ia menambahkan pasukan Rusia menciptakan negara-negara separatis di

wilayah yang diduduki di Kerson and Zaporizhzhia. Di sana pasukan Rusia memperkenalkan mata uang Rusia, rubel. Zelenskyy mengatakan Rusia meningkatkan serangan rudalnya di kota terbesar kedua di Ukraina, Kharkiv. Serangan-serangan itu telah menewaskan 18 orang dan melukai 106 lainnya dalam empat hari terakhir.

"Ini tidak lagi selain teror yang disengaja, mortar, artileri terhadap pemukiman warga biasa, melawan warga biasa," katanya.

Ia mengatakan rencana Rusia menggelar serangan ke Ukraina timur "akan dimulai pada waktu dekat."

Zelenskyy kembali meminta

masyarakat internasional menambah sanksi pada Rusia. Termasuk memutus hubungan dengan seluruh sektor perbankan dan industri minyaknya.

"Semua orang di Eropa dan Amerika sudah lihat Rusia dengan terbuka menggunakan energi untuk mendestabilisasi masyarakat Barat, semua ini membutuhkan kecepatan yang lebih besar dari negara-negara Barat dalam mempersiapkan paket sanksi yang baru dan kuat," tambahnya.

Sementara itu, Deputi Kepala Kantor Kepresidenan Ukraina, Ihor Zhovkva mengatakan negaranya sudah menyelesaikan kuesioner yang akan membentuk titik awal bagi Uni Eropa memutuskan keanggotaan Ukraina. Presiden Komisi Eropa Ursula von der Leyen menyerahkan kuesioner itu dalam kunjungannya ke Kiev pada 8 April lalu.

Ia meminta Presiden Volodymyr Zelenskyy segera menyelesaikan kuesioner tersebut untuk mempercepat keanggotaan Ukraina di Uni Eropa. Setelah Rusia menginvasi negara itu pada 26 Februari lalu.

"Hari ini, dapat saya katakan dokumen dari sisi Ukraina telah selesai," kata Zhovkva pada stasiun televisi Ukraina, Ahad malam waktu setempat.

Ia menambahkan Komisi Eropa akan mengeluarkan rekomendasi yang perlu Ukraina penuhi untuk sesuai dengan kriteria anggota. "Kami berharap rekomendasinya positif, dan kemudian bolanya akan ada di negara-negara anggota Uni Eropa," tambahnya.

Zhovkva mengatakan Ukraina berharap sudah mendapat tempat tinggal biasa, terhadap warga sipil biasa," kata Presiden. ● tom

pertemuan Dewan Eropa. Berdasarkan situsnya rapat tersebut dijadwalkan pada 23 sampai 24 Juni.

"Berikutnya, kami perlu memulai pembicaraan akses, dan ketika kami menggelar perundingan itu, kami sudah bisa membicarakan keanggotaan penuh Ukraina di Uni Eropa," kata Zhovkva.

Sementara itu, Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy, Minggu (17/4) menyebutkan, gempuran artileri di kota Kharkiv, Ukraina menewaskan 18 orang dan melukai 100 lebih lainnya selama empat hari terakhir.

Zelenskyy dalam pidatonya mengatakan bahwa tembakan artileri Rusia terus menggempur Kota Kharkiv.

"Ini tidak lain adalah teror yang disengaja, mortar, artileri terhadap tempat tinggal biasa, terhadap warga sipil biasa," kata Presiden. ● tom

## AS Diguncang Tiga Penembakan Massal Selama Libur Akhir Pekan Paskah

**HAMPTON (IM)** - Pihak berwenang di Carolina Selatan, Amerika Serikat (AS) sedang menyelidiki penembakan di sebuah klub malam Minggu pagi yang melukai sedikitnya sembilan orang. Penembakan itu merupakan penembakan massal kedua di negara bagian itu dan yang ketiga di AS selama liburan akhir pekan Paskah.

Dua penembakan terjadi di Carolina Selatan dan satu penembakan terjadi di Pittsburgh, di mana dua anak di bawah umur tewas pada Minggu (17/4).

Ketiga penembakan ini juga menyebabkan sedikitnya 31 orang terluka. Tidak ada yang dilaporkan tewas dalam kekerasan di Cara's Lounge di Hampton County, Carolina Selatan.

Sedangkan dalam penembakan di Pittsburgh, dua pemuda laki-laki tewas dan sedikitnya delapan orang terluka ketika tembakan dilepaskan dalam pesta di sebuah properti sewaan jangka pendek.

"Sebagian besar" dari ratusan orang di pesta itu di bawah umur, kata Kepala Polisi kota Scott Schubert kepada wartawan. Penyelidik yakin ada beberapa orang yang melakukan penembakan. Schubert mengatakan polisi sedang memproses bukti di lapangan TKP terpisah yang membentangi sejauh beberapa blok di sekitar rumah sewaan.

Penembakan di Carolina Selatan dan Pittsburgh terjadi hanya sehari setelah penembakan terjadi di sebuah mal yang sibuk di ibu kota negara bagian Carolina Selatan, Columbia. Lokasi penembakan di Columbia hanya berjarak sekitar 145 kilometer dari penembakan yang terjadi di Klub Malam, yang sama-sama berada di negara bagian Carolina Selatan.

Sembilan orang tertembak, dan lima orang mengalami cedera jenis lain ketika mencoba melarikan diri dari tempat kejadian di Columbiana Centre. Para korban berusia antara 15 hingga 73 tahun. Tidak ada yang menghadapi cedera yang mengancam jiwa.

"Kami tidak percaya bahwa penembakan ini terjadi secara acak," kata Kepala Kepolisian Columbia W.H. Holbrook. "Kami yakin mereka saling mengenal dan ada sesuatu yang menyebabkan terjadinya tembakan," ujarnya.

Satu-satunya orang yang ditangkap dalam penembakan di mal sejauh ini adalah Jewayne M. Price, 22. Pengacara Price, Todd Rutherford, mengatakan bahwa kliennya menembakkan pistol ke mal, tetapi untuk membela diri.

Rutherford mengatakan Price menghadapi tuduhan membawa pistol secara tidak sah. Menurut Price memiliki senjata secara sah, namun tidak memiliki izin untuk membawa senjata.

Polisi Columbia mengatakan di Twitter bahwa seorang hakim pada hari Minggu setuju untuk membiarkan Price meninggalkan penjara dengan uang jaminan sebesar \$25.000. Dia akan menjadi tahanan rumah yang terus dimonitor. "Penembakan itu tidak diprovokasi olehnya. Dia melampun polisi, menyerahkan diri, menyerahkan senjata api yang digunakan dalam kasus ini, dan memberikan pernyataan kepada Departemen Kepolisian Columbia," kata Rutherford.

Polisi mengatakan hakim akan mengizinkan Price melakukan perjalanan dari rumah ke tempat kerja selama jam-jam tertentu setiap hari. Namun Price dilarang menghubungi para korban dan siapapun yang terlibat dalam penembakan tersebut.

Penduduk Carolina Selatan yang berusia 21 tahun atau lebih bisa mendapatkan izin senjata, yang mulai tahun lalu memungkinkan mereka untuk membawa senjata secara terbuka atau tersembunyi. Mereka harus menjalani delapan jam pelatihan senjata dan lulus pemeriksaan latar belakang yang mencakup sidik jari.

Tiga penembakan massal yang terjadi pada akhir pekan Paskah merupakan tambahan dari kekerasan senjata lainnya yang terjadi dalam beberapa hari terakhir. Pekan lalu, seorang pria bersenjata melepaskan tembakan di sebuah kereta bawah tanah New York dan melukai 10 orang. Seorang tersangka ditangkap keesokan harinya.

Awal bulan ini, enam orang tewas dan 12 lainnya luka-luka di Sacramento, California, dalam baku tembak antara geng-geng yang bersaing saat bar-bar ditutup di daerah pusat kota yang sibuk, hanya beberapa blok dari negara bagian Capitol.

Satu minggu yang lalu, terjadi penembakan di dalam klub malam yang ramai di Cedar Rapids, Iowa. Penembakan ini menyebabkan seorang pria dan seorang wanita tewas dan 10 orang terluka. Dan bulan lalu, 10 orang tertembak di pesta liburan musim semi di Dallas dan beberapa lainnya terluka saat mencoba melarikan diri dari tembakan. ● gul

## Kota Nelayan Jepang Bergantung pada Keputusan Rusia

**NEMURO (IM)** - Nelayan Jepang Tsuruyuki Hansaku baru saja lulus SMA ketika menjalani 10 bulan di penjara Soviet. Dia ditangkap di laut di atas kapal ayahnya karena menangkap ikan cod di wilayah yang dianggap Rusia sebagai wilayahnya.

Penduduk bersurai perak dari kota nelayan Jepang utara Nemuro, sekarang berusia 79 tahun. Dia masih gelisah karena pengaruh Moskow atas kekayaan bisnis perikanan keluarganya dan kampung halamannya.

Dengan hubungan Rusia-Jepang yang terurai akibat krisis di Ukraina, tidak ada komunitas Jepang yang merasakan dampak paling besar seperti Nemuro. Kekhawatiran kali ini adalah nasib pembicaraan yang diadakan setiap tahun antara kedua pemerintah untuk menetapkan kuota bagi Jepang untuk menangkap salmon dan trout yang lahir di Sungai Amur.

Negosiasi salmon-trout ini sudah dimulai sejak 1957 dan biasanya berakhir pada Maret, menandakan banyak waktu sebelum dimulainya musim penangkapan ikan dengan jaring apung pada tanggal 10 April. Perundingan tersebut telah lama disebut-sebut sebagai satu-satunya saluran diploma-

tik yang tetap terjaga di antara dua negara, bahkan melalui era Perang Dingin.

Tahun ini, kedua negara belum menghasilkan apa pun. Pemerintah Jepang dan orang dalam industri mengatakan, penundaan negosiasi adalah demonstrasi kemarahan Rusia atas sanksi ekonomi yang diberlakukan Jepang bersama sekutunya akibat invasi ke Ukraina. Para menteri pemerintah Jepang tidak memiliki informasi terbaru tentang pembicaraan yang sedang berlangsung yang memasuki hari kelima.

Musim penangkapan ikan tahunan dengan jaring apung untuk salmon dan trout di Zona Ekonomi Eksklusif (ZEE) Jepang berlangsung dari April hingga Juni. Tokyo memerlukan izin Moskow untuk menangkap ikan bahkan di dalam ZEE-nya sendiri karena kesepakatan bersama yang memberikan hak kepada ikan untuk negara asal.

Industri perikanan Tokyo juga membutuhkan Moskow untuk tiga negosiasi tahunan lainnya. Pembicaraan ini mencakup berbagai produk, seperti rumput laut dan ikan sauri pasifik di beberapa daerah penangkapan ikan terkaya di dunia.

"Jika kami tidak bisa

menangkap ikan, kami tidak bisa tinggal di sini," ujar Hansaku.

Perusahaan Hansaku melakukan kegiatan penangkapan dan pemrosesan sauri pasifik. "Ini masalah bertahan hidup bagi kami," katanya.

Setelah kekalahan Tokyo dalam Perang Dunia II, Moskow mengambil alih pulau-pulau yang terbentang dari Nemuro di tempat yang masih dianggap Tokyo sebagai pendudukan ilegal. Banyak mantan penduduk pulau-pulau itu, dikenal sebagai Wilayah Utara di Jepang dan Kuril Selatan di Rusia, menetap di Nemuro. Perpecahan teritorial adalah alasan utama Jepang dan Rusia belum menandatangani perjanjian damai pascaperang.

Sekitar kota, peningkat Rusia ada di mana-mana, rambu-rambu jalan dan papan penunjuk arah yang menuntut pengalihan pulau-pulau yang disengketakan. Di pelabuhan utama Hanasaki Nemuro, kapal-kapal Rusia secara teratur berlabuh untuk mengirimkan bulu babi, kepiting, dan rumput laut ke importir lokal. Sebelum pandemi, para nelayan Rusia bisa terlihat menjelajah ke kota untuk membeli televisi dan barang-barang lainnya untuk dibawa pulang. ● ans



PANDEMI COVID-19 DI SHANGHAI - TIONGGOK

Warga berbaris di jalan menunggu giliran tes asam nukleat selama penguncian di tengah pandemi penyakit virus corona (COVID-19), di Shanghai, Tiongkok, Minggu (17/4).

## Banjir di Afrika Selatan Tewaskan 443 Orang

**JOHANNESBURG (IM)** - Pejabat Provinsi KwaZulu-Natal (KZN), Afrika Selatan mengatakan banjir menewaskan 443 orang dan kerugian yang disebabkan ditaksir sekitar 10 miliar rand atau 684,58 juta dolar AS. Sementara tim penyelamat masih mencari orang hilang.

Diperkirakan hujan lebat masih akan menguyur provinsi tersebut. Banjir menyebabkan ribuan orang kehilangan rumah, tidak memiliki aliran listrik dan air. Bencana ini juga mengganggu operasi salah satu pelabuhan paling sibuk di Afrika, Durban.

Pejabat Provinsi KZN yang bertanggung jawab pada pembangunan ekonomi, pariwisata dan lingkungan Ravi Pillay mengatakan korban jiwa bertambah lebih dari 400 orang. Sekitar 40 sampai 50 orang belum dihitung. "Kerugiannya" pada titik ini lebih dari 10 miliar," kata Pillay pada stasiun televisi Newzroom Afrika, Minggu (17/4).

Stasiun televisi SABC pada Sabtu (16/4) memperkirakan

jumlah korban jiwa mencapai 398 orang, sementara 27 orang masih dinyatakan hilang. Kantor Presiden Cyril Ramaphosa mengeluarkan pernyataan yang mengatakan ia menunda kunjungan kerja ke Arab Saudi untuk fokus menanggulangi bencana.

Ramaphosa dilaporkan akan menggelar rapat dengan menteri-menterinya untuk mengasesmen respons krisis ini. Pillay mengatakan tingkat okupansi sejumlah hotel di KZN jelang pekan Paskah mencapai 70 persen tapi banyak yang membatalkannya. Ia memperkirakan sekitar 30 persen membatalkan pesanan kamar.

"Ini sangat disayangkan karena, kami baru saja bangkit dari 2,5 tahun yang sangat traumatis, dan angka pariwisata kami sebenarnya tumbuh dengan sangat baik pada bulan Januari, Februari, dan Maret," katanya.

"Kami menantikan Paskah yang terkenal itu, tapi itu terjadi jadi," tambahnya. ● gul

## Uni Eropa Prediksi Rusia Akan Bangkrut

**MOSKOW (IM)** - Uni Eropa (UE) memprediksi Rusia akan bangkrut jika gagal membayar utang luar negeri atau default akibat sanksi besar-besaran yang dijatuhkan Barat. Moskow bereaksi sinis dengan menyebut prediksi itu memang impian para politisi Uni Eropa.

Prediksi itu disampaikan Kepala Komisi Eropa Ursula von der Leyen. Mantan Presiden Rusia Dmitry Medvedev memperingatkan Brussels untuk mengubah retorikanya.

Medvedev, yang saat ini menjadi Wakil Ketua Dewan Keamanan Nasional, menggunakan Telegram untuk menanggapi pernyataan von der Leyen, yang dia panggil dengan sebutan "Bibi Ursula".

"Itu adalah sesuatu yang diam-diam diimpikan oleh para politisi Uni Eropa di malam hari," kata Medvedev.

Medvedev memperingatkan para pemimpin Uni Eropa bahwa setiap default Rusia dapat berubah menjadi default "baik moral dan, sangat mungkin, material" dari blok Eropa itu sendiri. Dia dengan sinis me-

nyarankan UE untuk mengharapkan terima kasih yang kuat dari warganya untuk hiperinflasi, yang tidak bisa lagi dikaitkan dengan Rusia, karena kurangnya pasokan bahan-bahan kebutuhan dasar di toko dan untuk krisis migrasi baru.

"Itu akan memprovokasi gelombang kejahatan kekerasan yang lebih buruk daripada yang terjadi di Albania," ujar Medvedev, seperti dikutip Russia Today, Senin (18/4).

Sejak peluncuran serangan Rusia di Ukraina pada 24 Februari, Uni Eropa telah mengadopsi lima paket sanksi keuangan terhadap Moskow dan sekarang mempertimbangkan yang keenam. Pembatasan tersebut mencakup berbagai sektor ekonomi Rusia, mulai dari perbankan hingga ekspor batu bara.

Sementara itu, ratusan perusahaan asing telah menengguhkan atau sepenuhnya menghentikan operasi mereka di Rusia. Moskow menganggap tindakan ini melanggar hukum dan tidak dapat dibenarkan dan telah menanggapi dengan sanksi balasan. ● ans



**PESTA TAHUNAN CORDAO DE BOITITA DI BRASIL**  
Penyuka pesta ikut serta dalam pesta blok tahunan dikenal dengan "Cordao de Boitita", jelang perayaan karnaval di Rio de Janeiro, Brasil, Minggu (17/4).

## Putin Larang PM Inggris dan Anak Buahnya Masuk Rusia

**MOSKOW (IM)** - Pemerintah Vladimir Putin telah melarang Perdana Menteri (PM) Inggris Boris Johnson dan banyak anak buahnya memasuki wilayah Rusia. Ini sebagai pembalasan atas tindakan bermusuhan London terhadap Moskow. Menteri Luar Negeri Liz Truss, Menteri Pertahanan Ben Wallace, Kanselir Rishi Sunak, Wakil Perdana Menteri Dominic Raab dan Menteri Dalam Negeri Priti Patel masuk dalam "stop list" Kremlin.

Anggota senior kabinet lainnya dan serentetan politisi lain juga telah dilarang. Menteri Pertama Skotlandia Nicola Sturgeon dan mantan Perdana Menteri Inggris Theresa May termasuk di antara tokoh-tokoh dalam daftar sasaran Putin.

Secara keseluruhan, 13 anggota pemerintah dan politisi Inggris sekarang dilarang memasuki Rusia. "Sehubungan dengan tindakan bermusuhan yang belum pernah terjadi sebelumnya dari pemerintah Inggris, yang diungkapkan, khususnya, dalam pengenaan sanksi terhadap pejabat tinggi Federasi Rusia, keputusan dibuat untuk memasukan anggota kunci pemerintah Inggris dan sejumlah tokoh politik di 'stop list' Rusia," kata pemerintah Putin dalam sebuah pernyataan, seperti dikutip The Sun, Sabtu (16/4).

Pengumuman sanksi dari Rusia terhadap Inggris itu muncul ketika Putin mengancam sanksi London yang "bermusuhan" yang dikenakan pada sejumlah orang Rusia yang memiliki hubungan dengan Kremlin, setelah perang pecah di Ukraina. Sementara langkah itu akan dilihat sebagai sebagian besar simbolis, itu adalah tanda lain dari hubungan diplomatik yang mema-

nas antara Moskow dan London. Pemerintah Inggris memberlakukan sejumlah sanksi terhadap sekutu utama Putin, termasuk miliarder pemilik klub sepak bola Chelsea Roman Abramovich. Semua aset Abramovich yang berbasis di Inggris telah disita, yang berarti dia tidak dapat mengaksesnya atau uangnya. Sanksi tersebut termasuk tindakan keuangan yang dirancah untuk merusak ekonomi Rusia dan menghukum Presiden Putin.

Pejabat tinggi dan orang-orang yang mendapat manfaat dari rezim Putin paling terpuhuk. "Stop list" Rusia mengikutsertakan dukungan militer Inggris yang berkelanjutan terhadap tentara Ukraina, meskipun ada peringatan dari Putin, hal itu akan dianggap sebagai serangan langsung ke Rusia. Media pro-Kremlin sebelumnya telah memilih Inggris bersama Amerika Serikat sebagai agitasi utama terhadap serangan Rusia di Ukraina.

Sebelumnya, Moskow telah melarang Presiden AS Joe Biden dan sejumlah pejabat Washington lainnya memasuki negara Rusia. Baru-baru ini, stasiun televisi yang genar menyiarkan propaganda Rusia meningkatkan ancaman, dengan klaim bahwa "Perang Dunia III" juga terjadi karena latihan Inggris sangat penting dalam perang Ukraina dengan Rusia.

Pada hari-hari sebelum invasi, tentara Ukraina dari seluruh negeri datang berbondong-bondong untuk menerima pelatihan Inggris tentang N.LAW, senjata anti-tank ringan canggih. Inggris sejauh ini telah memberikan lebih dari 5.000 N.LAW kepada pasukan Ukraina dan mengirimkan tambahan lebih dari 6.000 lagi. ● gul